



SOLIST

Rudolf Fischer studierte am Konservatorium Leipzig bei Professor Weinreich und Günter Raffael. Dort legte er auch seine Solistenprüfung ab. Er konzertierte in sämtlichen Großstädten Deutschlands und war Solist in Orchesterkonzerten mit Abendroth, Konwitschny, Keilberth, Schmitz, Pflüger, Seidelmann u. a. Erfolgreiche Konzertreisen führten ihn nach Österreich und Polen. Seit Wiedereröffnung der Hochschule für Musik in Leipzig wurde er mit deren Leitung betraut und zum Professor ernannt. Seine Schüler waren u. a. Günter Kotz und Gerhard Berge.